

MKV INFORMIERT

Folge II/2025

Tagesordnungen:

153. Kartellrat
82. Kartellversammlung
79. Altherrenbundtag (Philistertag)
72. Aktiventag

Programm Pennälertag 2025
Ausschreibung Franz-Maria-Pfeiffer-Preis
Terminvorschau
Preisliste MKV-Shop

Wien, 08.05.2025



Impressum

Redaktion: Thomas Weickenmeier, Kilian Hirschmugl, Dr. Thomas Luzer, Dr. Horst Pichler, Karin Bertl.
Mittelschüler-Kartell-Verband der katholischen farbentragenden Studentenkorporationen Österreichs;
1080 Wien, Laudongasse 16/3/1. Tel.: 01/523 74 34. Fax: 01/523 74 34-9
ZVR-Zahl: 646503058, ZVR-Zahl AHB: 750161558. MKV im Internet: <http://www.mkv.at>

Antrag 7 / 82. KV – Antrag betreffend Amtsbänder

Hohe Kartellversammlung,

unser Mittelschüler-Kartell-Verband sieht vor, dass offizielle Amtsträger unseres Verbandes das rot-weiß-rote Amtsbänder tragen, um ihre Funktion auch nach außen hin sichtbar zu machen. Diese Kartellbrüder stehen in der ersten Reihe und investieren ihre Zeit für unseren Verband, damit dieser reibungslos funktioniert und die Zusammenarbeit der knapp 160 einzelnen Verbindungen und der neun Landesverbände intensiviert wird.

Jedoch gibt es auch einige Amtsträger, die in der zweiten Reihe sehr wertvolle Arbeit leisten. Diese treten jedoch nur selten nach vorne und vielen Kartellbrüdern ist deren Engagement nicht bewusst. Deshalb ist es aber umso wichtiger, auch diese Kartellbrüder vor den Vorhang zu holen und Ihnen als äußeres Zeichen der wertvollen Arbeit, die Sie Tag für Tag für den Verband erbringen, ein Amtsbänder für die Dauer Ihrer Amtsperiode zu verleihen.

Besonders zwei Funktionären unseres Verbandes steht dieses äußere Zeichen der Wertschätzung besonders zu. Seit Jahren leistet unser Verbandsseelsorger Pfr. Dr. Gregor Jansen v. Phoebus (SOP) unermüdlichen Einsatz. Er zelebriert die Messen am Pennälertag und ist fast jedem Kartellbruder von jung bis alt ein Begriff. Auch ist er ein wertvolles Mitglied der Kartellführungsschule und steht den jungen Kartellbrüdern bei ihrem weiteren Lebensweg bei.

Der zweite Funktionär ist unser Kartellrechtspfleger Mag. Alexander Putzendopler v. Epikur (ASG). Rund um die Uhr steht er den Verbindungen und auch den einzelnen Kartellbrüdern mit Rat und Tat zur Seite, wenn es um Fragen im Vereinsrecht, der Auslegung verschiedenster Bestimmungen aus den Rechtsordnungen oder auch um einzelne Fragen des Zivilrechts geht.

Diese zeitlichen Ressourcen als Ehrenamt aufzubringen ist alles andere als selbstverständlich. Erbringen wir ein kleines Zeichen der Wertschätzung, indem wir diese Kartellbrüder vor den Vorhang holen und Ihnen das rot-weiß-rote Amtsbänder auf Dauer Ihrer Tätigkeit verleihen, damit diese auch für jeden nach außen hin sichtbar gemacht werden. Ein kleines Zeichen der Wertschätzung kann oft großes bewirken.

Die diesjährige Kartellversammlung des 81. Pennälertages in Klagenfurt möge dahingehend beschließen, die rot-weiß-rotten Amtsbänder für den Verbandsseelsorger und den Kartellrechtspfleger einzuführen.

Stellvertretend für die antragstellenden Verbindungen K.Ö.St.V. Sternstein Bad Leonfelden und K.Ö.St.V. Leberberg Kitzbühel

Dipl.-Ing. Nico Stimmeder v. Descartes (PhilX SSL)
Lukas Veitschegger v. Herakles (SSL, HIE, OCW, LBK)